
会 議 記 録 
 

 高松市附属機関等の設置、運営等に関する要綱の規定により、次のとおり会議記録を公表します。 

会 議 名 令和４年度第２回高松市学校給食共同調理場整備検討委員会 

開 催 日 時 令和５年１月２０日（金）１５時３０分～１６時３０分 

開 催 場 所 高松市総合教育センター ３階 大研修室２ 

議 題 
学校給食調理場整備における今後の進め方及び検討事項等について 

（牟礼・庵治地域及び香南・香川地域） 

公 開 の 区 分 ■ 公開  □ 一部公開  □ 非公開 

上 記 理 由  

出 席 委 員 次田委員、山本委員、赤松委員、平野委員、太田委員、川西委員、岡野委員、堀委員 

傍 聴 者 ０人（定員５人） 

担 当 課 及 び 

連 絡 先 
保健体育課 ０８７－８１１－６３００ 

 

会議の経過及び結果 

１ 開会 

 

２ 議題 

  学校給食調理場整備における今後の進め方及び検討事項等について（牟礼・庵治地域及び香南・ 

香川地域） 

（事務局） 資料２の説明 

 

 意見交換（資料全体） 

 

（委員） 

 資料３ページの今後における学校給食調理場整備に係る進め方について、関係する東部エリアや 

中部エリア等の学校に説明をしているのか。 

 

（事務局） 

調理場がある学校に対し、この資料内容で検討を進めている状況であることを説明している。現

在は検討している段階で、今後基本計画を策定する中で詳細を決めていくものである。 

 

（委員） 

合併した町などで、給食を実施している幼稚園があると思うが、資料５ページ・７ページの児童 

生徒数の推移に、幼稚園の人数が入っていないようである。幼稚園の給食を実施するとなると、配 

送計画やコンテナ数などに影響してくるので併せて検討するべきだと思う。 

 

（事務局） 

幼稚園の食数は数十食と少ないので、全体の食数の推移に影響はないが、今後の（個別）基本計 

 画等には、給食を実施している幼稚園を含めて検討していく。 

 

 



（事務局） 

  先程の補足となるが、学校給食調理場整備に関係する東部エリアや中部エリア等の学校に説明を 

しているのか、という御質問について、大野小学校のような学校給食調理場整備に関係するエリア 

の受配校に対しては、説明を行っていないため、今後説明していく予定としている。 

 

（委員） 

資料全体として、ＰＦＩが良い、という内容になっていると思うが、従来型手法についても、メ 

リット等を分かりやすく説明してほしい。 

 

（事務局） 

今後の検討委員会において、従来型手法のメリット・デメリットについても説明する。また、今 

後の導入可能性調査等において、各手法の比較検討を実施し、より詳しくメリット・デメリットを 

お示ししてまいりたい。 

 

意見交換（検討事項①） 

 

（委員） 

  ９つの条件そのものについて、大きな意見は無いが、条件７のインフラ整備（電気、水道等）の 

ようなものは、調理場建設においては必須であるので、そのような必須の条件と、その他の条件と 

して、市が求める条件の優先度を整理しておく必要があると思う。今後の業者選定、設計等におけ 

る評価にもつながってくると思う。 

 

（事務局） 

条件の優先度については、今後、整理していく予定である。 

 

（委員） 

建設候補地について、今後の進め方としてエリアが広がったと思うが、特に南部エリアについて、 

条件１の「５ｋｍ１５分以内を目安」が達成できるような建設候補地の目途はあるのか。エリアが 

南北に長いので、そのような候補地があるのか心配である。 

 

（事務局） 

学校給食衛生管理基準の「給食の出来あがりから喫食の時間まで２時間以内」、高松市学校給食調 

理場整備指針の「受配校への配送は５ｋｍ１５分以内を目安」を、できる限り達成できるような候 

補地を探しているところである。 

 

意見交換（検討事項②） 

 

（委員） 

六条町学校給食センターは調理業務を民間に委託しているが、運用上のメリット・デメリットや 

関わっている方の声を聞きたい。 

 

（事務局） 

今後の検討委員会で、六条町学校給食センターの視察見学も考えているところである。実際に見 



ていただき、委託した場合のメリットやデメリットを示していきたい。 

 

（委員） 

六条町学校給食センターの試食会に参加したが、メリットの説明であったため、「委託は良い」と 

いう印象しか残っていないが、正しく判断するために、特にデメリットについて知りたい。 

 

（事務局） 

直営と委託の比較についても、今後の検討委員会で説明していきたい。 

 

（委員） 

今後の計画策定の内容には、アレルギー対応の推進、防災、給食における他課との連携など、様々 

な内容が含まれてくる。その内容によっては、献立の数が変わり、施設の必要面積も決まってくる 

ので、様々な内容を同時進行で検討してほしい。 

 

（事務局） 

次年度に実施予定の(個別)基本計画策定等において、あらゆる検討事項を整理して同時進行で進 

めてまいりたい。 

 

３ その他 

（委員長） 

これまでの議題や議題以外について意見があるか。 

 

（委員） 

六条町学校給食センターの視察という話があったが、他市町の調理場の視察も考えているのか。 

 

（事務局） 

他市町の調理場の視察は予定していない。調理業務を民間委託している六条町学校給食センター 

の視察については、事業方式の検討をする上で参考になるため、今後の検討委員会で実施を考えて

いく。 

 

意見交換終了 

 

（事務局） 

本日いただいた御意見を踏まえ、次回、２月に開催されるサウンディングの実施状況や建設候補

地について説明したいと考えており、委員の皆様からの御意見をいただきたい。次回の検討委員会

は３月下旬頃を予定している。 

 

 


